
Stefano Bresciani (Patt)

Il consigliere di minoranza Ste-
fano Bresciani del Patt ha pre-
sentato  un'interrogazione  ri-
guardante  la  riqualificazione  
della  fascia  lago  arcense,  in  
particolare le aree di Lintano e 
del  Lido  di  Arco.  Al  centro  
dell'interrogazione,  l’ex  vice-
sindaco ha sollevato dubbi sul 
progetto per la nuova sede del 
Circolo vela Arco, chiedendo 
alla  giunta  comunale  chiari-
menti sulla compatibilità di ta-
le intervento con lo studio pre-
sentato  nel  gennaio  2023
dall'architetto  portoghese
João Nunes.

Lo studio di Nunes, costato 
34 mila euro, osserva Brescia-
ni, propone una visione com-
plessiva  di  sviluppo  per  le  
aree interessate, basata su sei 
obiettivi e nove interventi spe-
cifici. Tra i punti principali si 
evidenzia la necessità di desti-
nare le aree fronte lago a un 
uso collettivo, creando un par-
co pubblico che favorisca l'at-
traversamento e l'accessibili-
tà, con particolare attenzione 
alla mobilità sostenibile. Inol-
tre, lo studio prevede la riqua-
lificazione dell'intero comples-
so logistico del Circolo vela Ar-
co, considerato un intervento 
chiave  per  la  valorizzazione  
dell'area.

L’interrogazione di Brescia-
ni si concentra sulla realizza-

zione della nuova sede del Cir-
colo vela sui terreni di proprie-
tà di Amsa, chiedendo se, pri-
ma dell’approvazione del pro-
getto in giunta, sia stato effet-
tuato un confronto di compati-
bilità  con  lo  studio  Proap
dell’architetto  Andrea  Mene-
gotto.  Il  consigliere  chiede
inoltre  se  sia  stato richiesto 

un parere allo stesso architet-
to Nunes in merito al nuovo 
sviluppo dell'area. In caso di 
risposta affermativa, Brescia-
ni ha chiesto di conoscere gli 
estremi delle domande e delle 
risposte; in caso contrario, ha 
domandato le ragioni per cui 
tale confronto non sia stato ef-
fettuato. L'obiettivo dell'inter-

rogazione è fare chiarezza sul 
percorso decisionale  seguito 
dalla giunta, assicurando che 
il nuovo progetto del Circolo 
vela sia in linea con la visione 
di riqualificazione complessi-
va delineata nello studio.

In  una mozione,  anch’essa  
depositata nella giornata di ie-
ri, lo stesso Bresciani, insieme 

a Oscar Pallaoro (Lega) e a Ste-
fano Tamburini (Siamo Arco), 
chiedono inoltre una modifica 
parziale delle finiture del pro-
getto,  con  l'assegnazione  di  
nuove risorse tramite una va-
riazione di bilancio urgente, e 
il  coinvolgimento  della  com-
missione Tutela paesaggio per 
un nuovo parere.  R.V.

Il parallelepipedo di cemento da hinterland padano sorto in fascia lago ad Arco

«Che dice Nunes del nuovo Circolo vela Arco?»
�IL CASO Per Stefano Bresciani (Patt) sulla fascia lago ci sarebbe dovuta essere una riqualificazione dell’area
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